

UNE MOBILISATION DÉDIÉE AU SUJET DU MIEUX VIEILLIR, MARDI DERNIER



SAINT-AMAND-MONTROND. Une action pour faire entendre la parole de nos aînés. Mardi, l'association service emplois familiaux (Asef) a organisé un rassemblement avec des personnes âgées, aidants, salariés, ainsi que la Vallée Bleue et Marpa, sur le sujet « Les vieux méritent mieux ». « L'objectif est de faire entendre la voix des personnes âgées et permettre de mieux vieillir », selon Aline Maugenest, directrice de l'Asef. Une quarantaine de personnes a consacré l'après-midi à des ateliers coloriage, peinture de banderoles, recueil d'idées et loto. À Bourges, le conseil départemental s'est rassemblé, mardi. L'Asef et ses trente salariés accompagnent 280 bénéficiaires du Saint-Amandois. ■